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ABSTRAK 

Dewasa ini, umat Islam di dunia berjumlah 1,6 miliar jiwa atau 25% dari 6,8 miliar 

jumlah penduduk dunia. Penduduk Muslim digambarkan sebagai populasi yang memiliki 

pertumbuhan cepat dengan komposisi kalangan menengah dominan. Negara Indonesia yang 

selalu menjadi pilihan berwisata, karena tempat wisatanya memang selalu dipandang yang 

terbaik mulai dari Sabang sampai Merauke berjajar tempat wisata dari pantai dan gunung 

nya, selalu jadi yang terbaik. 

Adanya penelitian ini. TESIS ini memiliki 3 tujuan; Bagaimana perkembangan 

wisata halal di Majalengka?, Bagaimana prospek RAPERDA prioritas Proglegda (Program 

Legislasi Daerah) wisata halal di Majalengka?, Bagaimana Realisasi RAPERDA prioritas 

Proglegda (Program Legislasi Daerah)?. Penelitian ini menggunakan metode penelitian 

kualitatif, dengan teknik pengumpulan data yang dilakukan dengan cara wawancara, 

observasi dan dokumentasi. 

Hasil dari penelitian di Dinas PARBUD Majalengka memiliki beberapa faktor; 

Pengelolaan dan pemanfaatan taman nasional, Pembangunan dan pengelolaan taman wisata, 

Pembangunan dan pengelolaan taman hutan raya. Dari tiga faktor diatas majalengka 

memang sudah mempunyai daya tarik sendiri di mata para wisatawan. Akses adalah kendala 

yang paling signifikan di majalengka karena beberapa tempat di majalengka memang 

memiliki keadaan yang sangat tidak memungkin dijangkau oleh kendaraan roda empat. 

Maka dengan ini rancangan Peraturan Daerah Tentang Rencana Induk Pembangunan 

Keparawisataan Kabupaten (RIPPARKAB) dan rancangan Peraturan Daerah tentang 

Penyelengggaraan Pariwisata Kabupaten Majalengka perlu memuat klausul yang mengatur 

tatalaksana pariwisata halal di Majalengka. Pariwisata halal akan menjadi pembeda model 

pengembangan pariwisata Kabupaten Majalengka dari Kabupaten lainnya.  Keberadaan 

klausul pariwisata halal dalam Perda RIPPARKAB dan Perda Penyelenggaraan Pariwisata 

di Kabupaten Majalengka akan menjadi payung hukum dalam penyelenggaraan pariwisata 

halal di Kabupaten Majalengka.  

Kata Kunci: Wisata Halal, Perkembangan Wisata 
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ABSTRACT 

Today, Muslims in the world number 1.6 billion people or 25% of the 6.8 billion 

world population. The Muslim population is described as a fast-growing population with a 

dominant middleclass composition. The country of Indonesia, which has always been a 

choice for vacation, because its tourist attractions are always considered the best, from 

Sabang to Merauke lined with tourist attractions from beaches and mountains, always being 

the best among the best. 

The purpose of this research is the direction or target to be achieved with this 

research. This thesis has 3 objectives; 1) How is the development of halal tourism in 

Majalengka? 2) What are the prospects for the priority RAPERDA of the Proglegda 

(Regional Legislation Program) for halal tourism in Majalengka?; 3) How is the realization 

of the priority RAPERDA of Proglegda (Regional Legislation Program)?. This study uses 

qualitative research methods, with data collection techniques carried out by means of 

interviews, observation and documentation. 

The results of the research obtained at the Majalengka PARBUD Service are several 

factors that Majalengka has; Management and utilization of national parks, Development 

and management of tourist parks, Development and management of major forest parks. Of 

the three factors above, Majalengka already has its own charm in the eyes of tourists. Access 

is the most significant obstacle in Majalengka because some places in Majalengka do have 

conditions that are very impossible to reach by four-wheeled vehicles. So, hereby, the draft 

Regional Regulation concerning the Master Plan for Regency Tourism Development 

(RIPPARKAB) and the draft Regional Regulation concerning the Organizing of Tourism in 

Majalengka Regency need to contain a clause that regulates the management of halal tourism 

in Majalengka. Halal tourism will be a differentiator for Majalengka Regency's tourism 

development model from other Regencies. The existence of a halal tourism clause in the 

Regional Regulation on RIPPARKAB and the Regional Regulation on Tourism 

Implementation in Majalengka Regency will become the legal umbrella in the 

implementation of halal tourism in Majalengka Regency. 

Keywords: Halal Tourism, Tourism Development 
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 نبذة مختصرة

مليار نسمة. يوصف  6.8البالغ عددهم  ٪ من سكان العالم25مليار شخص أو  1.6اليوم ، يبلغ عدد المسلمين في العالم 

السكان المسلمون بأنهم يتزايدون بسرعة مع تكوين مهيمن من الطبقة الوسطى. دولة إندونيسيا ، التي كانت دائمًا خيارًا 

التي تصطف  Merauke إلى Sabang لقضاء الإجازة ، لأن مناطق الجذب السياحي فيها تعتبر دائمًا الأفضل ، من

مناطق الجذب السياحي من الشواطئ والجبال ، ودائمًا ما تكون الأفضل من بين الأفضل على جانبيها . 

) كيف 1أهداف؛  3الغرض من هذا البحث هو الاتجاه أو الهدف المراد تحقيقه من خلال هذا البحث. هذه الأطروحة لها 

Majalengka يتم تطوير السياحة الحلال في ) ما هي احتمالات أولوية2؟   RAPERDA لبرنامج Proglegda 

) كيف يتم تحقيق أولوية3؟؛  Majalengka (برنامج التشريع الإقليمي) للسياحة الحلال في  RAPERDA من 

Proglegda  (برنامج التشريع الإقليمي) ؟. تستخدم هذه الدراسة طرق البحث النوعي ، مع تقنيات جمع البيانات التي

ة والتوثيقيتم إجراؤها عن طريق المقابلات والملاحظ . 

؛  Majalengka هي عدة عوامل تمتلك Majalengka PARBUD نتائج البحث التي تم الحصول عليها في خدمة

إدارة واستغلال المتنزهات الوطنية ، تطوير وإدارة المنتزهات السياحية ، تطوير وإدارة الحدائق الحرجية الكبرى. من 

بالفعل بسحرها الخاص في نظر السياح. يعد الوصول أهم  Majalengka بين العوامل الثلاثة المذكورة أعلاه ، تتمتع

بها ظروف يصعب جداً الوصول إليها بواسطة المركبات  Majalengka لأن بعض الأماكن في Majalengka عقبة في

ة لتنمية ذات العجلات الأربع. لذلك ، بموجب هذا ، يجب أن يحتوي مشروع اللائحة الإقليمية المتعلقة بالخطة الرئيسي

 Majalengka ومسودة اللائحة الإقليمية المتعلقة بتنظيم السياحة في (RIPPARKAB) السياحة في ريجنسي

Regency على بند ينظم إدارة السياحة الحلال في Majalengka.  ستكون السياحة الحلال عاملاً مميزًا لنموذج تطوير

. سيصبح وجود بند السياحة الحلال في اللائحة الإقليمية عن المقاطعات الأخرى Majalengka Regency السياحة في

المظلة القانونية في تنفيذ  Majalengka Regency واللوائح الإقليمية بشأن تنفيذ السياحة في RIPPARKAB بشأن

 .Majalengka Regency السياحة الحلال في

 الكلمات المفتاحية: سياحة حلال ، تنمية سياحية
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